

Credo

Allegro molto



ひらの混声合唱団だより

広報 No.19

2011年11月

秋号



大阪市コミュニティ合唱祭

2011年10月23日(日) 会場：大阪市立旭区民センター



楽しかったですね！合唱祭！

「第1回大阪市コミュニティ合唱祭」が大盛況のうちに終わりました。

音楽の持つ力は凄いと改めて感動し、清原先生をはじめ大阪市コミュニティ協会の方々や地元の旭区民合唱団リリオの方々、合唱祭に関わって下さったすべての方に感謝の思いで一杯です。

7組の合唱団がそれぞれの地域に根ざした合唱活動に励んでおられることがよくわかりました。混声合唱団だけの合唱を聞く機会は珍しいのではないでしょうか。

「あのような歌も歌ってみたい！」と、歌うことに意欲がより湧いてきました。たくさんの刺激をもらいました。小さな声が輪になって、大きな力を成す合唱の底力を身にしみて感じました。

「第九歓喜の歌」ではまさに「友よ、歓びにみちた調べを歌いはじめよう！すべての人は兄弟となる。人々よ抱き合え！」と初対面の人達と肩を組み、手をつなぎ、心を込めて歌うことができました。私達の合唱団だけで歌うのとはひと味違う感動が湧いてきました。

今年は東北大地震や和歌山

の災害があるので、全員で合唱した「ふるさと」は、特に身にしみて、込みあげるものがありました。

交流会は「おらが合唱団！」茶目っ気たっぷりに大変な盛り上がりでした。参加できなかった方には申し訳ないぐらいに楽しいひとときでした。

私達の出し物は「河内音頭」。会場の皆さんと身振り手振りよろしく、さすが大阪のおばちゃん、おじちゃん、それなりに楽しく参加して頂けました。最後には第九“M”的大合唱でおひらき。心に大きな余韻が残る素晴らしい合唱祭でした。

合唱祭に向けてのご指導を、藤田先生・竹村先生・中塚先生・薬谷先生、本当にありがとうございました。

さあ、次はクリスマスコンサートです。皆さん頑張りましょう！



プログラム

第1部 13:30

コミュニティ合唱団のうたごえ

ひらの混声合唱団【平野区】

モーツアルト「アヴェ・ベルム・コルプス」

ヘンデル・メサイアより「ハレルヤ」

福島区民合唱団【福島区】

～地平線のかなたへ～より「サッカーによせて」

「みあげてごらん夜のほしを」～旅～より「行こうふたたび」

東成区音楽団【東成区】

ベートーヴェン作曲

「オーケストラとピアノと合唱のためのファンタジー」より

合唱団JO-9【城東区】

「はたるこい」「刈干切歌」「祭り—Finale」

旭区民合唱団リオリオ【旭区】

～おおさか風土記～より「ほんまにほんま」

「ブリンク ブレンク ブランク」

大正区民合唱団「大正フロイデ」【大正区】

モーツアルト レクイエム

6 Confutatis, 7 Lacrymosa

淀川区民合唱団【淀川区】

岩河三郎 作詞構成 作曲

～高麗に伝わる三つの民謡～より「むぎや」

第2部 15:30

合唱合唱

・ベートーヴェン交響曲第九番 第四樂章「歓喜の歌」

・「ふるさと」作詞:高野辰之 作曲:岡野貞一

指揮 清原浩斗

ソプラノ 郡田瑞穂

ピアノ 矢吹直美

アルト 大越曾比喩英

エクストーン 亀井杏奈

テノール 中澤晶陽

打楽器 石山歩

バリトン 楠崎聰

山城香子

<合唱祭でのヒトコマ>

・幕が開いた瞬間に、トップバッターの私達の赤いブラウスと黒のカッターシャツを見て会場が「ワー」と少しザワつきましたね？その時に世話役の方が、「この合唱祭はきっと成功するわ！」と、思われたそうです。

・出演が終わり長い待ち時間の間、前日のリハーサルから友達になっていたよその合唱団員さんとの会話

ひらの 「こんにちは。」

東成さん 「平野さんトップで唄ってクラシッククラブみたい。ソリストの先生が 指導者でいいですね。」

ひらの 「ありがとうございます。東成さんかてTシャツで震災のお手伝いをしてすばらしいですね。」

東成さん 「そやけど歌の方はさっぱりよ。」

ひらの 「そんなことあらへんて、みなチョンチョンやでー。『ふるさと』手をつないで頑張りましょう！」

東成さん 「又いつか逢える日がくるかもね？」

ひらの 「そやねー、楽しかったわ！本当にありがとうございます。さようなら。」

大正さん 「イヤー、お宅平野さん？」



会場の皆さんといっしょに「ふるさと」大合唱



まず乾杯！お疲れさまでした！
しっかり歌った後の笑顔、いいね！



先生方、リオリオの山田さん
ありがとうございました。
しっかり歌った後の笑顔、いいね！

ひらの 「そうです。大正さんの衣装すばらしいですね！」
大正さん 「これね、5周年でみんなの希望でこの色とデザインが決まったのよ。」

ひらの 「よく似合っていますよ。団員さんがたくさんいらっしゃいますよね？」

大正さん 「いやそれが発表会になると出る人が少ないんです。今日出ている人達だけなんです。平野さんの12月のコンサートにおじゃま(賛助出演)します。」

ひらの 「是非お待ちしています。よろしくお願ひします。今日は楽しかったです。どうもありがとうございます。さようなら。」

せっかくの合唱祭、他の合唱団の方とお話しするいい機会ですね！？

某団員さん 「こんなに楽しいことがあると、体調がイマイチで練習もしんどいけど『もうちょっと頑張ってみようと思ったわ！』」

そうそう、みなさん頑張りましょう！！



<朗報> 日本音楽コンクール：バイオリン部門で藤江扶紀さん優勝

第7回、第8回の平野区クリスマスコンサートでバイオリンを演奏してくださった、平野区在住の藤江さん。

当時まだ高校生でしたね。素晴らしい快挙でうれしい限りです。クラシック音楽界への登竜門、第80回日本音楽コンクールに於いて、詰め掛けた聴衆の熱気の中、チャイコフスキーのバイオリン協奏曲に情熱的な音楽性を聴かせたとのことです。

メディア小委員会より

皆様、大阪市コミュニティ合唱祭お疲れ様でした。私は、残念ながら都合で参加できなかったのですが、ビデオ映像を拝見しました。たまには我が団の合唱を客観的に聴いてみるのもいいですね。自分で歌っていたら分からぬ全体の音の動きや響きがとても良く、また、皆さん楽しそうでした。(木村(憲)談)

さて、本題ですが、その映像をユーチューブに載せて、ひらの混声合唱団のホームページ（以下HPと略）からも見れるようになりました。アドレスは、<http://web1.kcn.jp/hirakon>です。トップページの「映像はこちら」という所をクリックする

と見ることができます。HPをご覧になったら、ついでにあちこちリンクをクリックして見て下さい。クリスマスコンサート情報や練習日程と場所などいろいろ載せています。今後も皆さんに役立つ情報提供や使いやすいHPを目指し努力していきます。団員の皆様方から「もっとこんな風にしたら」など、ご意見をお寄せくださいとお待ちしています。

なお、合唱祭全団体の演奏が収録された映像（大阪市コミュニティ協会撮影・製作）については、希望者に販売予定です。

※ 紙面の都合により、編集後記は割愛しました。（広報）